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Die Frage mit der GraKa bezog sich eher auf eventuelle Probleme, die die 770 im gegensatz
zur 760 machen könnte. Ich hab mich ja recht nah an die Empfehlungen von *darf ich hier
nicht schreiben ;-)* gehalten, wobei ich auch vorher nicht ewig weit davon weg war.

Haben die 850 pro's das Problem nicht?

Was spricht gegen ein Bios-Update, wenn das MB noch nicht auf F8 sein sollte?

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/19796-fragen-zur-geplanten-
hardware/?postID=150260#post150260
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